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回答者数（１０人／１０人） 

※平均点は、小数点第２位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙 平均点 （4 段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 

ファビュラス フロリバンダ系 四季 咲き 

興味 デザイン テーマ 

3.0 3.4 3.2 

御

意

見

等 

・どこの花だろうと疑問に思いました。 

・とても綺麗に撮れています。花の名前だけでなく、バラの季節を楽しんでもらえる言葉も記

載して欲しいです。 

・とても綺麗で見やすいですが、テーマが不明です。 

・ファビュラスという品種についての解説が、どこかにあるとより良いと思いました。 

・青空を背景に、白いバラが映えていてきれいです。谷津バラ園に行きたくなりました。 

・「ファビュラス」について、若い人などは聞くかもしれないですが、年配の人は聞いたことが

ない可能性もあると思います。写真は美しかったです。 

・タイトルの意味がよく分かりません。なんとなくイメージを感じて、中に興味を持ってもらうと

いう意図で、わざとこのような分かりにくい中途半端な題目にしているのでしょうか。 

 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4 段階評価） 

みんなでまちづくり！まちづくり会議 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 2.9 2.9 

御

意

見

等 

・どうやって会議メンバーになるのか、自分が参加する方法があるのか知りたいです。 

・このような活動をしている人たちを知ることができ、とてもありがたい気持ちでいっぱいで

す。読みやすく、分かりやすくイラストもとても良いと感じます。 

・要望と対応の円グラフが同じ色分けになっていないので分かりにくいです。反映された具

体例ももう少しあって良いと思います。 

・要望の具体的な内容がもう少し記述されていると、理解がより深まると思いました。 

・市民の誰でも参加できるものではないと思いますが、市民の声・要望が実際に地域の問

題解決に結びついている事例もあり、素敵な取り組みだと感じました。絵や図表があって

分かりやすい印象でした。 
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記事② 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

応急手当普及員になりませんか 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.1 3.1 

御

意

見

等 

・一般の人も普及員になれると知ることができました。 

・この講習に参加された人の感想などがあると、より理解が深まると思いました。 

・記事自体は見やすく分かりやすいです。ただ、内容については、もともと興味を持っている

人にだけ届く印象で、興味が無い人は素通りする記事だと感じました。より多くの人に普

及員になってもらいたい意図の記事であれば、普及員になると具体的にどんな活動をど

のくらいの頻度で行うという事例紹介や、どうして普及員が必要なのか、普及員の増加と

ともに救命率が上がっているのか、など興味を引くような情報がもう少しあると良いかも知

れません。 

・もっと大きな記事にしても良いと思います。 

 

記事③ 掲載頁 5 平均点 （4 段階評価） 

習志野市スポーツ奨励大会 
見易さ 役立ち 充実度 

3.2 3.0 3.2 

御

意

見

等 

・誰でも参加できるこのような催しを、かわいらしく紹介していただき、私も仕事が休みなら

参加してみようと思いました。 

・申し込みが QR コードのみなので、電話番号も明記すべきです。申し込みが何でも QR コ

ードなのは？です。マリーンズのインフォメーションには電話番号が付記されています。 

→【広報課回答】各見開きページの右上に市役所庁舎の代表電話番号を掲載しているた

め、問い合わせ先が庁内の担当課の場合は、電話番号は省略しています（庁外や他機

関の問い合わせ先は掲載しています）。ご了承ください。 

・いつ、どこで、どんなイベントがあるのかが分かりやすく、参加したい人が検討しやすい良

い記事になっていると思いました。子どもの絵が多いですが、大人（一般）の人も対象かと

思いますので、家族で参加している絵や、多様な年代が楽しんでいるイメージが湧くような

絵だと、さらに対象者に伝わりやすくなるかも知れません。 

・一つひとつの内容が分かっている前提だと思います。モルックやパークゴルフ、ニュース

ポーツ等よく分からない人のために、個々に特集を組んで広く知ってもらうべきだと思いま

す。または、この記事とセットで、各スポーツの詳細を毎回簡単に説明した方が良いと思

います。 
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その他１日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。  

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

熱中症に気を付けましょう（12 頁） 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・とても大切な記事なので、図や絵を追加して、また別の機会に見開きで特集をしてほしい

内容です。その際は、クーリングシェルターの「のぼり」の写真も添えていただくと、街で見

かけたときにすぐに分かって良いと思いました。 

→【広報課回答】クーリングシェルターの記事は、のぼりの画像を入れて別号で掲載予定で

す。 

 

（次頁から 15 日号）
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回答者数（１０人／１０人） 

※平均点は、小数点第２位以下を切捨てで計算しています。 

 

表紙  平均点 （4 段階評価） 

Brilliant colors of NARASHINO 初夏を彩る花菖蒲 
興味 デザイン テーマ 

3.6 3.7 3.8 

御

意

見

等 

・今年の写真ではないので、いつ撮影したのか明記した方が良いと思います。 

・撮影日が記載されていると、見に行かれる人の参考になると思いました。 

・いつ撮影した写真か、を付記していただけるとうれしいです（見た人が「今、咲いている」と

勘違いされるかも知れないと思ったため）。 

・綺麗なので、オール習志野歩け歩け大会に行ってみようと思う人も増えたと思います。 

・香澄公園と付記されており、菖蒲が見られるのが分かりやすくて良かったです。 

・タイトルの意味がよく分かりません。なんとなくイメージを感じて、中に興味を持ってもらうと

いう意図で、わざとこのような分かりにくい中途半端な題目にしているのでしょうか。 

 

記事① 掲載頁 2～3 平均点 （4 段階評価） 

令和 7 年度の国民健康保険料率を改定します 
見易さ 役立ち 充実度 

3.3 3.2 2.9 

御

意

見

等 

・どうして、どれだけ上がるのかを理解できれば、納得できる見やすさになっていると思いま

す。 

・最後まで読むと値上がりだと分かりますが、途中までは分かりにくかったです。上限額が

引き上げになると、一瞬負担額が減るのかと誤解してしまいました。 

・制度自体が複雑なため、編集は大変だったと思います。計算モデルケースが複数提示さ

れると、自分に近いモデルからより理解が深まると思いました。 

・改定前後の数値が併記されていることで、どう変わるのかをイメージしやすいと思いまし

た。計算モデルケースもあって良いなと思ったのですが、改定内容の表の下にあると、各

マス目の計算の意味がより分かりやすくなるかも知れません。 

・結局自分の場合、何がどうなるのかいまいちピンと来ません。 
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記事② 掲載頁 4 平均点 （4 段階評価） 

証明書はコンビニ交付がお得です！ 
見易さ 役立ち 充実度 

3.5 3.5 3.3 

御

意

見

等 

・見やすい表を載せてくれたので助かります。後で必要になったときは、広報紙のページを

広げようと思います。 

・全国のコンビニで取得できるという部分は太字にした方が見逃しにくいと思いました。 

・申請等の停止期間のお知らせは、もう少し目立たせた方が良いと感じました。 

・市 HP にはマルチコピー機での発行になる旨が記載してありますが、広報紙には記載がな

く、コンビニ窓口への問合せが増えるかも知れないと感じました。「全国のコンビニ等（マル

チコピー機）で取得できます」という記載が分かりやすそうです。検索ワードが書いてある

点は良いと思いました。 

 

記事③ 掲載頁 5 平均点 （4 段階評価） 

戸籍に氏名のフリガナを記載する制度が始まります 
見易さ 役立ち 充実度 

3.6 3.5 3.3 

御

意

見

等 

・広報紙で制度を知ることができました。 

・分からない場合の連絡先に電話番号があるのは嬉しかったです。 

・流れが分かりやすいと感じました。 

・多くの人が当てはまると思われる「フリガナが正しい場合」は届け出不要な旨が、アンダー

ラインで強調されていて分かりやすかったです。 

 

その他１５日号の記事について、気づいたことを自由に記入してください。  

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

習志野産のにんじん（11 頁） 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・市民に浸透してほしいので、６月の広報紙の表紙に彩誉の写真を使っていただきたいなと

思いました。 
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記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

PR 大使を任命しました（12 頁） 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・もっと大きな記事にして、広く市民に知ってもらう存在に育ててあげてください。 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

産後の育児に不安や心配を抱えるお母さんへ（15 頁） 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・いのちを守る、とても大切な記事だと思います。理想としては、どこでそのサービスが受け

られるのか、自分は対象になるのか等が網羅されていると良いと思います。病院名などの

固有名詞は載せられなくても、「市内外の特定の産婦人科」など場所をイメージできる言

葉などの記載があるとうれしいです。本当に困っている人は疲れ果てていて、調べる気力

も余裕もない可能性があります。できるだけ小さな労力で、必要な情報に触れられるよう

にしていただけるとうれしいです。 

 

記事のタイトルがあれば下欄に記入してください。 平均点 （4 段階評価） 

県民の日（16 頁） 
見易さ 役立ち 充実度 

- - - 

御

意

見

等 

・記事がもう少し大きくても良いと思います。 

（次頁から広報活動への御意見）
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テレビ広報「なるほど習志野」について 

第 1 月曜日更新 

第 1･3 週 月～日曜日 午後 8 時 15 分から放送(15 分) 

※火･木曜日は午後 0 時 15 分からも放送 

【質問 1】4 月中に「なるほど習志野」を御覧になりましたか？ 

Ａ 見た     ⇒3 人 

Ｂ 見なかった ⇒7 人 

【質問 2】（質問 1 でＡと答えた人）御覧になった方法は、次のうちどれですか？ 

Ａ J：COM 船橋・習志野（１１ｃｈ）の放送 ⇒0 人 

Ｂ 市ホームページでの動画配信     ⇒3 人 

Ｃ 大久保図書館でのＤＶＤ貸出し     ⇒0 人 

【質問 3】（質問 1 でＢと答えた人）御覧にならなかった理由をおきかせください。 

Ａ つまらなさそうだった・興味を惹かれなかったため   ⇒ 0 人 

Ｂ 放送時間帯は仕事などで外出しているため       ⇒ 4 人 

Ｃ その他                              ⇒ 3 人 

（放送時間を忘れて違う番組を見ていた、J：COM が視聴できない、忘れていた） 

【質問 4】御意見等があればお書きください。 

・応急手当普及員の取得動機に共感した。自分の次回更新日を確認する注意喚起にもなった。 

市ホームページについて <URL>http://www.city.narashino.lg.jp/ 

【質問 1】直近 1 カ月のうちに、市ホームページを御覧になりましたか？ 

Ａ 見た     ⇒ 10 人 

Ｂ 見なかった ⇒ 0 人 

Ｃ 見られない ⇒ 0 人 

【質問 2】御意見等があればお書きください。 

・ホームページ上の広報習志野は PDF なので、文字が小さくて見にくいです。 

・LINE で習志野市のホームページを読みます。LINE を開くと、その時の市からのお知らせが一番に

開くので、こんなことがあるのだと知ることができます。5 月の連休のごみの収集状況も見やすく、

とても助かりました。 

・例えば産後、漠然とした不安や困難にぶつかって困っている人は、自分にどんな助けがあれば楽

になるのかを把握できていないことが多いと考えられます。しかし、習志野市の HP の基本的な構

成は、自分にどんな情報が必要かを分かっている人が、情報のありかを自分で探してたどり着くつ

くりになっていると感じます。「自分には産後ケアが必要だ」と認識していないと、産後ケア事業の

ページにたどり着けないので、船橋市のふなっこなびのように、シチュエーション別に想定される必

要な情報がまとめられていると、利用者自身の状況に照らして必要な情報を探しやすくて良いと感

じます（https://www.city.funabashi.lg.jp/funakkonavi/index.html）。 
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市の広報活動全般について（自由記述） 

【質問 1】御意見等があればお書きください。 

・市内のお知らせは、広報紙を読まなければ知りえないことが多いです。読みやすく要点がはっきり

と分かり、イラストが入っているので楽しみながら読めます。 

・習志野市としての立場や役割をしっかり毅然と迅速に市民に、また必要とあらば内外に広く周知す

ることをモットーに、小さなことから大きなことまで幅広く対応してほしいです。 

 


